

## Der lange Weg zum Frauenwahlrecht

1. Erstelle einen Zeitstrahl mit den wichtigsten Meilensteinen der Frauenbewegung, die im Video erläutert werden.

### 2. Vervollständige den Lückentext.

Im Jahr \_\_\_\_\_ wurde in Österreich das Wahlrecht für Frauen eingeführt, sodass ein Jahr später erstmals \_\_\_\_\_ Frauen im \_\_\_\_\_ vertreten waren. Dass Frauen für ihre Rechte kämpfen, begann während der \_\_\_\_\_ Revolution, als sich die Menschen nicht mehr von einem \_\_\_\_\_ sagen lassen wollten, wie sie zu leben haben.

Am Ende des 19. Jahrhunderts entstand auch in \_\_\_\_\_ eine Bewegung für Frauenrechte. Die Frauen, die den Kampf für das Wahlrecht aufnahmen, wurden „\_\_\_\_\_“ genannt. In Österreich dauerte es aber noch einige weitere Jahre, bis Frauen in den Nationalrat kamen, so wie zum Beispiel \_\_\_\_\_ oder \_\_\_\_\_.

